
La mitica Olga è la veterana della nostra Co.Ca. Dopo aver 

concluso il suo percorso con la Partenza, si è messa al servizio del 

gruppo prima in branca EG e RS, per poi dedicarsi alla formazione 

capi entrando a far parte di una staff di CFM EG e in pattuglia 

regionale EG. Quest’anno ha deciso di rimettersi nuovamente in 

gioco, assumendo il ruolo di capo campo del CFM EG e accettando

l’invito a candidarsi come Incaricata Alla Branca EG. Come Co.Ca. 

sosteniamo appieno la sua candidatura! Olga è una certezza della 

nostra Comunità Capi, un punto di riferimento per il metodo e il 

grillo parlante che ha l’attenzione di ricordarci sempre che al centro 

del nostro servizio ci sono i ragazzi e il loro personale percorso di 

crescita. Il suo sorriso, la sua semplicità nel vivere il servizio e il suo

entusiasmo sarebbero sicuramente contagiosi anche in regione!

La Co.Ca. del Firenze 11



Sono Olga Ceccherini, fiorentina, 34 anni e ho deciso di candidarmi come Incaricata alla
branca EG della Toscana… Chi l'avrebbe mai detto?
Anche se pensandoci bene la realtà scout ha sempre fatto parte della mia vita.
Esiste 1 foto di me a 3 anni con il fazzolettone al collo, grazie a 2 sorelle molto più grandi,
già lupette del Firenze 11, che si divertivano ad addobbarmi con fantasia.
Ad oggi sono sempre nel FI11 e nel mio servizio sono passata dal Reparto al Clan,
proseguendo poi con la Pattuglia EG e da qualche anno con un Cfm…Sempre EG!
Non posso negarlo, ho cuore Verde. Se penso agli anni spesi in Reparto penso subito ai
volti dei ragazzi che il Signore mi ha affidato, alle risate condivise, alla stanchezza che vi si
palesava durante il Campo Estivo, alle lacrime che vi scorrevano nei momenti di crisi e alle
mie di lacrime quando anni dopo li ho visti fare delle scelte e partire da uomini e donne della
Partenza.
Credo molto nel potere del nostra associazione, credo nell'urgenza di educare alla pace,
all'amore e alla fraternità. Ho fatto esperienza del valore della strada e del vivere all'area
aperta, ne riconosco le enormi potenzialità. Credo in noi, Capi scout ma soprattutto credo
nei Ragazzi, nella loro forza e creatività. Se deciderete di affidarmi questo mandato farò del
mio meglio per mettermi in ascolto delle vostre voci, dei vostri bisogni e di quelle dei vostri
Esploratori e Guide, lo farò con entusiasmo e serietà.

Alle scorse Officine metodologiche nel centro che ci ospitava erano appese delle citazioni,
fra cui questa:
"Basta un pugno di Giovani per cambiare il corso della storia di una città, di un Paese, di un
pezzo di mondo. Giovani indomabili, disposti a donarsi, a crederci, a mettersi in gioco.
Giovani capaci di rimanere così per tutta la vita" (Ernesto Olivero)
E non posso che augurarmi che il nostro servizio serva a questo, a far sì che il mondo si
riempia di Giovani indomabili.
Olga


